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Notre Assemblée Générale du 9 février 2006

Assemblée Générale Ordinaire
Le jeudi 9 février nous avons invité nos adhérents à l’Assemblée Générale de notre Association dans la salle
La Pléiade à La Destrousse afin de faire le bilan de l’année écoulée, présenter les projets 2006, élire le nouveau
Conseil d’Administration et faire voter les 4 résolutions ci-dessous :

1° résolution : Rapport moral, et d’activité
2° résolution : Rapport Financier, approbation des comptes 2005
3° résolution : Cotisations pour 2006
4° résolution : Renouvellement du Conseil d’Administration

*************************************
Le CA et le Bureau ont voulu une Assemblée Générale en adéquation avec les souhaits de nos adhérents, c’est
donc une nouvelle formule qui a été mise en place pour favoriser les retrouvailles.
Le rendez-vous a été fixé à 15H. Après émargement les adhérents ont pu discuter entre eux mais aussi se diriger vers les
« stands » proposés par les Commissions GR, PRR, Adhésions et Animation pour poser leurs questions et mettre notre
listing à jour. Cette heure d’échanges et de retrouvailles a reçu un franc succès.

Ouverture de l’Assemblée Générale à 16H

Notre Président Bernard Lachamp remercie le maire de la Destrousse et Georges Petitbois de nous recevoir. Il donne les
noms des anciens dont nous avons appris la disparition : Robert Jeanmarault, début 2005, et Jacques Granjon ‘créateur de
Procida’, décédé en août dernier. Il exprime également les pensées de l’Association vis-à-vis des adhérents qui ont connu des
soucis et chagrins personnels.
Il salue les invités présents de SBM.
Excuse les membres du CA absents Serge Moine, Alain Robert, Josée Savalli.
Rappelle  aux adhérents de moins de 6 mois qu'ils n’ont pas le droit de vote.
Il demande à l’assemblée si elle serait d’accord pour un vote à « main levée » des différentes résolutions.

Pas de vote contre, ni abstention ; la proposition est adoptée à l’unanimité

Présentation du rapport moral et des rapports d'activités des différentes Commissions

Rapport moral 2005 présenté par Bernard Lachamp

(Rappel de la composition du Bureau : Nadia Arpaja, Elisabeth Baëza, Paul Benhaim, Pierre Carles, Bernard Dumarcher,
Frédéric Cosmides, Maurice Faure, Bernard Lachamp, Gérard Riou, Gilbert Rols, Jean-Michel Vigliano)

Comme je vous l’avais annoncé en ouverture, nous avons voulu simplifier notre présentation.
Je vous présenterai le résumé, l'essentiel des points à retenir / à mettre en avant, concernant les réalisations 2005
Les détails vous seront fournis dans les rapports d'activité par mes amis du Bureau
Dans un deuxième temps, je vous présenterai les orientations / objectifs envisagés pour 2006

Notre Association vous le savez, marche bien
L'équipe que j'ai le grand plaisir d'animer effectue un travail important, avec un esprit d'équipe assez exceptionnel, une très
grande motivation et dans une ambiance super sympathique. Permettez-moi de vous préciser que notre mode de
fonctionnement est basé sur le débat, sur la recherche du compromis et le plus souvent sur la prise de décision collégiale.
Je souhaite vous rappeler, que lors de la séance du CA du 24 février 05, Bernard Dumarcher a pris un poste de
Vice-président dans le nouveau Bureau élu. Certes au départ l'idée était très symbolique, mais dans les faits Bernard
Dumarcher a pris à coeur sa fonction et a participé malgré la distance avec beaucoup d'implication au fonctionnement du
Bureau, nous en sommes ravis et je l'en remercie sincèrement.

Je remercie enfin sans les nommer tous les membres des Commissions, du CA et tout particulièrement du Bureau pour le
travail fait durant cette année 2005 ;
Un petit mot pour Jean-Michel Vigliano et Nadia Arpaja ainsi que Paul Benhaim pour leur travail « obscur »,
terriblement utile et parfaitement exécuté que ce soit pour le Secrétariat ou pour les réceptions et transmissions de vos
courriers. Un grand merci pour Nadia Arpaja qui est au four et au moulin : pour un travail important de compte rendu de
nos réunions et un fort investissement dans les organisations des activités de la Commission Animation Marseille.
Sans oublier Elisabeth Baëza dans son rôle de ‘conseillère sociale’, ainsi qu’Henri Maurer et Michel Arpaja qui préparent
et nous guident dans les ‘randonnées’ appréciées par un certain nombre de ‘mordus’.

1
Assemblée Générale du 9 février 2006



APHRAP Assemblée Générale

Rappel sur les Orientations et les Objectifs 2005

- La nécessité de bien asseoir notre mutuelle.
- Rester très vigilant sur les accords des Garanties de Ressources.
- Co-organiser entre Beaucaire et Marseille des manifestations (randonnées - journées touristiques - rassemblement

festif).
- Suivre, fidéliser les adhérents et développer les adhésions nouvelles par le contact.
- Mettre dans nos Flash Infos, l'accent sur les adhérents.
- Trouver de nouveaux volontaires souhaitant entrer dans nos “ instances ”.
- N'ayant pas de local à nous, continuer pour 2005, à vivre un peu de solutions hybrides et le plus économique possible,

tout en cherchant une certaine stabilité.
- Maintenir rigueur et esprit d'économie dans notre gestion.

Résultats et Bilan sur les orientations et objectifs 2005

En résumé, nous avons rempli "notre contrat" Les objectifs et orientations 2005 ont globalement été réalisés
sauf peut être pour le Flash Infos, pour lequel il était prévu pour 2005 : de mettre l'accent sur les adhérents,
en cherchant à plus personnaliser l'information afin qu'il y ait une plus grande interactivité entre vous tous,
avec et par le journal.
Certes nous avons sans doute manqué notamment d’un peu d'imagination,

Mais là, nous partagerons avec vous cette responsabilité car vous n’avez pas été très participatifs non plus.

Les points forts qui vous seront développés :
- Les Mutuelles du Soleil, les premiers rayons du soleil sont apparus.
- L'harmonie dans la co-organisation des activités “ beauseillaise” (après un certain rodage, la complémentarité et

l'amitié des personnes conduit à une entente qui rend ces activités de plus en plus attrayantes).
Je souhaite revenir sur la journée d'Anduze, qui avait fait lors de notre dernière AG l'objet d'un débat important.
Cette journée, qui nous avait préoccupé, fut une totale réussite que ce soit touristique, organisationnelle,
météorologique et économique, cette journée délicate, a certainement scellé le travail en équipe entre Beaucairois et
Marseillais.
Nous étions quelques ‘marseillais’ à nous associer le 22 janvier dernier, au ‘Gâteau des Rois – Spectacle’ organisé
par l’équipe beaucairoise.

- Politique de fidélisation et d'élargissement de nos adhérents : en deux mots une totale réussite (merci Frédéric
Cosmides).

- Economie / Comptes : nous sommes en léger bonus, pour la première année, essentiellement due à une excellente
gestion des activités puisque la contribution aux dépenses d'activité s'élève à moins de 300 € / 800 € budgétés, et au
résultat de notre politique de recrutement très positive qui a payé et que Frédéric Cosmides a parfaitement maîtrisé.

- Une information satisfaisante en quantité, mais comme déjà dit, nous aurions pu mieux faire sur la diversité du
contenu.

- Pour les Garanties de Ressources, cette année, c'est un peu une épine dans le pied, sans pour autant qu’il y ait lieu
de dramatiser

. d'une part les dysfonctionnements dans les dossiers gérés par AON.
. d'autre part le désaccord avec BCS sur la revalorisation supplémentaire des rentes, qui nous a amené à faire
une action en référé.

- SBM Formulation et notamment Jean-Marie Daractz et Joëlle Guntzberger, nous ont le plus souvent accueilli pour
nos diverses réunions de BU et de CA, nous voulons très "officiellement" les remercier, cela nous facilite, nous évite
des frais et c'est aussi très sympathique.

Il y a un dossier, que nous avions à peine entrouvert à l'AG dernière c’est celui des SBM, je vous en fait le résumé. Nous l'avons
démarré en allant à Saint Marcel avec l'accord de Jean-Marie Daractz et l'avis favorable d'Yves Coquière, pour présenter
l'Association en CE et leur exposer ce que nous pouvions leur proposer :

- accueillir la quasi-totalité du personnel de SBM Formulation ancien d’AgrEvo ProdeTech, dans l'APHRAP en
tant que membres ou en tant que membres "sympathisants".

- leur apporter le soutien et l'amitié de l'Association.
- leur permettre de s'affilier à notre Contrat Mutuelle Santé avec les Mutuelles du Soleil, s'ils le désirent.
- leur permettre d'avoir le contact avec leurs anciens collègues :

o que ce soit au niveau amitié et convivialité.
o que ce soit aussi, pour avoir de notre part des conseils, voire une aide, notamment dans les formalités

et démarches administratives.
Etant clairement entendu que l'Association ne peut prendre d'aucune façon, leur défense vis à vis des divers organismes
"sociaux" les concernant directement.

Les responsables de chaque Commission vont maintenant vous présenter les divers rapports d’activités
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Rapport d’activités de la Commission PRR présenté par Pierre Carles
(Daniel Augendre, Elisabeth Baëza, Pierre Carles,Monique De Varzala, Bernard Lachamp, Serge Moine, André Peirello)

1-Le Contrat APHRAP – Mutuelles du Soleil

Rappelons que l’Association a signé en décembre 2004
avec les Mutuelles du Soleil un Contrat Collectif à
adhésion individuelle.

Comme nous le disions l’année dernière à l’Assemblée
Générale lors de la présentation de l’activité de la
Commission en 2004, la garantie retenue, dénommée
Soléa 40 est un bon compromis entre le souhaitable et le
raisonnable : on désire être protégé au maximum, mais il
faut tenir compte du coût.

Notre remarque était pertinente, puisque de 5 personnes
adhérentes en février 2005, nous atteindrons les 11
adhérents en février 2006 auxquels 4 autres membres
devraient se joindre en cours d’année.

La répartition entre adhérents ayant changé de mutuelle et
les nouveaux retraités sortis de Garantie de Ressource est
pratiquement 50/50.

D’autre part, en ce qui concerne les fins de contrats de
type GPR3, en mars 2006, 7 sur 10 auront adhéré au
contrat signé par l’APHRAP.

En conclusion, la Commission a principalement cherché à
consolider l’accord entre l’APHRAP et les Mutuelles du
Soleil.

2-La Mutuelle Bayer CropScience – APICIL

Comme chaque année, l’APHRAP a été représentée à
l’Assemblée Générale de la Mutuelle Bayer CropScience
qui a eu lieu le 27 Juin 2005 à Lyon au siège de Bayer
CropScience.

Je rappellerai la conclusion du rapport de gestion : « …la
situation de la Mutuelle est saine. Il convient cependant
d’être très attentif aux conséquences sur la mutuelle
d’une part de la réforme de l’assurance maladie et d’autre
part de la structure des populations assurées en fonction
des décisions qui seront prises par la société Bayer
CropScience».

Ainsi, une première conséquence de la loi de financement
de la Sécurité Sociale pour 2006, est :

1) Franchise de 18 € sur les actes médicaux de +91 €
2) Une augmentation de la CMU de 1.75 à 2.50 %
3) Forfait journalier hospitalier = + 7 %(de 14 € à 15 €)

3 opérations prises en charge par la Mutuelle ayant
entraîné une augmentation de 8,33 % des cotisations
négociées et approuvées par la Conseil d’Administration
des Régimes 1 et 2 retraités. L’année dernière,
l’augmentation était de 4,35 %. Ce qui amène les
cotisations mensuelles à 78 € pour le Régime 1 et 51,60 €
pour le Régime 2.

Dans la lettre annuelle du Président de la Mutuelle, vous
avez sans doute remarqué les commentaires sur les
résultats techniques comparés entre l’année 2004 et
l’année 2005.

L’érosion du résultat est préoccupant, d’autant que la
réserve de solvabilité de la Mutuelle qui est de 1680 K€,
soit plus de 4 fois la réserve minimale imposée aux
mutuelles, sera en 2007 juste supérieure au nouveau
minimum requis qui sera de 1500 K€.

Face à cette situation, les structures de gestion de la
Mutuelle mèneront, en 2006, « une réflexion approfondie
permettant de mettre en place, sur le moyen terme, les
actions appropriées de manière à retrouver l’équilibre
financier pour chacun des régimes ». Compte tenu du
tableau, les résultats techniques des adhérents individuels,
à savoir les retraités des régimes 1 et 2 sont actuellement
déficitaires. Au plus tard nous aurons des informations
lors de l’Assemblée générale de la Mutuelle fixée au 23
Juin 2006.

Ces augmentations commencent à peser et certains
d’entre vous commencent à s’interroger sur le bien fondé
de continuer avec cette mutuelle.

Chaque année nous évoquons la question du maintien de
la solidarité inter générations.
Cela est rappelé dans la lettre déjà citée, à
savoir : « conserver les principes fondamentaux sur
lesquels ont été bâti notre système de couverture
complémentaire des dépenses de santé ».

Il nous faut rester vigilants tout particulièrement au sujet
des augmentations de cotisations.

3-Les « Fonds de participation AgrEvo ProdeTech »

Ces fonds précédemment gérés par Elysée Fonds sont
maintenant gérés par « Fédéris Épargne Salariale », une
structure commune pour l’épargne salariale du Groupe
Malakoff et Médéric.
Pour débloquer ces fonds, il faut passer par SBM à
Marseille.

Nous conseillons à ceux qui ont un Plan d’épargne
AgrEvo ProdeTech et qui ont dû recevoir une lettre au
début de l’année 2005 de SBM Formulation, de
prendre contact avec Mme Joëlle Guntzberger
(Tél. : 04.91.24.45.58) qui transmettra votre demande à
Fédéris.

4-Les relations avec la Commission Garantie de Ressources
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Comme nous l’avons indiqué au sujet de la complémentaire santé, la Commission PRR est souvent un interlocuteur des
Garanties de Ressources passant en retraite.

APHRAP Assemblée Générale

-Rapport d’activités Commission GR présenté par Gérard Riou
(Elisabeth Baëza, Paul Benhaim, Frédéric Cosmides, Jean-Claude Dervyn, Maurice Faure, Daniel Martinez, Daniel Massiani,
Georges Petitbois, Gérard Riou)

Au cours de l’année écoulée, l’activité de la Commission
Garantie de Ressources a été essentiellement consacrée à
deux sujets importants, le dossier des revalorisations
supplémentaires de nos rentes et les dysfonctionnements
constatés chez le gestionnaire de nos contrats, AON.

Dans le différend qui nous oppose à Bayer, sur le dossier
des revalorisations supplémentaires de nos rentes, le
Bureau a décidé, dans un premier temps, de prendre
conseil auprès d’un avocat spécialisé en droit social. Mais
devant l’intransigeance de Bayer, constatée à nouveau
lors de la réunion de la Commission de Suivi du 7 juillet,
et sur les conseils de notre avocat, le Bureau a lancé une
action en justice (référé), afin d’obtenir une expertise,
dont le but est de conforter le bien fondé de nos
demandes. Après un renvoi, à la demande de Bayer, notre
dossier a été plaidé le 27 janvier dernier, et mis en
délibéré au 3 mars.
Tout cela, a d’ailleurs été rapporté dans nos différents
Flash Infos, dans un courrier spécifique adressé fin juin
aux personnes en Garantie de Ressources et lors de la
réunion d’information du 31 janvier dernier.

Pour ce qui est de AON, jusqu’à présent nous avions émis
quelques doutes sur la façon dont le suivi de la gestion de

nos contrats était assuré ; cette année malheureusement,
nous avons pu constater que nos doutes étaient fondés.
Pourtant, soit oralement lors des réunions de la
Commission de Suivi, soit par courrier, nous les avions
informés de nos inquiétudes et à chaque fois on nous
avait répondu que tout était fait correctement et que nos
dossiers était tenus à jour. Certains d’entre vous, ont pu
constater, lors de leur passage à la retraite, que cela
n’était pas toujours le cas.
Début décembre, nous avons donc adressé un nouveau
courrier à AON, copie Bayer, reprenant tous les points de
dysfonctionnements constatés au cours de l’année
écoulée. A ce jour, malgré plusieurs relances, nous
attendons toujours la réponse à notre lettre.
Le 31 janvier dernier, nous avons organisé spécialement
une réunion d’information, pour aborder ces deux points
avec les adhérents concernés.

Enfin, pour terminer, je voudrais adresser un grand merci
à tous les membres de la Commission et notamment à
Elisabeth Baëza, Maurice Faure et Georges Petitbois,
pour le travail effectué tout au long de l’année.

*******************
Rapports d’activités Commission Animation et Commission Beaucaire 

présentés par Gilbert Rols et Bernard Dumarcher
(Nadia Arpaja, Jean Escarras, Daniel Martinez, Daniel Massiani, Henri Maurer, Gérard Riou, Alain Robert, Gilbert Rols,
Josée Savalli)
(Lucien Bertrand, Jean-Claude Bonnet, Monique Bonnet, Bernard Dumarcher, Jean Escarras, Claude Hugues, Joséphine
Labalme, Michel Massip, Serge Moine, Lucette Ronat, Joseph Poveda)

La parole est à G. Rols
Bonjour à tous. Comme vous avez pu le constater,depuis deux ans maintenant la Commission Animation est à deux

composantes , l’une à Beaucaire et l’autre à Marseille, et nous avons le redoutable honneur Bernard Dumarcher et moi même
d’en être les rapporteurs.

Cette situation ne fait que tenir compte de la réalité des faits (les distances kilométriques étant incompressibles) et de
la tendance que nous avons tous à nous regrouper prés de notre clocher.

Ceci n’empêche pas de travailler en commun, bien au contraire puisque cela nous permet d’élargir la gamme de nos
activités et de diversifier nos horizons, rappelez vous le taureau a la broche de2004 ou la visite de Marseille de 2005

Vous me permettrez toutefois un regret, celui de ne pas atteindre pour toutes nos sorties à thème des niveaux de
participations égaux à ceux de la cathédrale d’images ou de la bambouseraie d’Anduze.

Mais assez du passé et en ce début d’année 2006 voici nos projets et je commencerai sans transition par les activités
au départ de Marseille avant de passer la parole à Bernard pour vous parler des activités au départ de Beaucaire

Tout d’abord merci de votre nombreuse présence ce qui nous permettra de mieux savourer la galette des Rois dés la
fin de la présente AG.

Ensuite nous vous convions le jeudi 9 mars à venir prendre un grand bol d’air au sommet de la Sainte Victoire puis
le 9 mai une balade au bord de mer (presqu’île de Giens) pour partager cette fois un grand bol d’air marin .

Enfin le 23 juin ce sera le traditionnel apéro annuel plus spécialement apprécié par les anciens de Marseille. Il est
vrai que venir à un apéro en se disant ‘ boire ou conduire il faut choisir’ n’est pas très motivant pour nos amis de Beaucaire

En espérant vous voir toujours plus nombreux à nos activités je passe maintenant la parole à Bernard pour la suite
de nos exposés

La parole est à B. Dumarcher
Il y a tout juste un an, et en ce même lieu, je vous disais
que nous attendions avec beaucoup d’intérêt la suite des

évènements, portés par cet esprit d’équipe et de franche
convivialité qui est bien ancré dans notre Commission.
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Mais comme vous le savez, l’homme propose et souvent
les évènements disposent.

APHRAP Assemblée Générale

La partie animation peut être taxée d’une bonne réussite.
L’année avait débuté à la mi-janvier par un gâteau des
Rois très amical où 80 personnes s’étaient retrouvées
avec un réel plaisir.
Puis début avril, la marche dans les Alpilles autour de
St Rémy de Provence, jusqu’au Rocher des deux trous fut
un beau moment de découverte malgré le temps douteux,
dans un site tourmenté et pittoresque. Nous étions une
bonne trentaine.
Enfin la sortie à Anduze dans les Cévennes fin mai
restera sans doute pour beaucoup un moment privilégié.
Visiter la bambouseraie au petit matin, alors que le soleil
pointe à peine, sous la conduite d’un guide plutôt cocasse,
c’était vraiment le pied. Voyager jusqu’à St Jean du Gard
dans ce train à vapeur d’un autre temps pour déguster la
cuisine cévenole, ce n’était pas banal. Et puis ce soleil
partout qui a su nous aider à transformer une bonne
journée en une grande journée pour les 55 présents.

Pour ces deux sorties, nos amis marseillais étaient là en
nombre, ayant même affrété un car pour Anduze. Leur
présence, croyez le bien, est un véritable réconfort et à
chaque fois un gage de réussite.

Le volet social à l’évidence, n’est pas de la même veine.
Beaucoup d’énergie a été dépensée sur le dossier 
« Complémentaire santé » proposée par les Mutuelles du
Soleil, une lettre personnalisée envoyée à 150 de nos
membres sympathisants, membres de l’Aphrap ou pas,
une réunion à Beaucaire montée pour décortiquer les
propositions de cette Mutuelle, deux personnes déplacées
depuis Marseille (B.Lachamp et P.Carles), le tout pour
un résultat très modeste (12 personnes présentes à la
réunion et 1 adhésion) très éloigné de l’investissement de
beaucoup.
Cela nous interpelle forcément et nous conforte dans
l’idée que notre Association est, et reste une belle force

de proposition, et de défense des intérêts de ses membres.
Mais quelle que soit notre conviction ou notre déception,
la décision finale est bien du ressort de chacun de nos
membres et cela est indiscutable.

Mais déjà, chers amis, l’année 2006 est bien entamée. La
Commission Animation a largement travaillé sur ses
projets et vous en propose trois :
- Le jeudi 6 avril, une randonnée nature avec guide

dans les Marais du Vigueirat (à Mas Thibert entre
Arles et Port St Louis du Rhône) avec observation
des multiples oiseaux vivant sur ces lagunes, et de
la flore locale. Pour peu que le soleil veuille nous
accompagner, c’est vraiment une sortie originale à
ne pas rater, accessible à tous, marcheurs ou pas.
Dans ce cadre, le repas sera tiré du sac et cela
s’impose, je dirai même est obligatoire ! Le coût est
de 8, 50 €.

- Le samedi 20 mai, un concours de boules, organisé
cette année sur nos terres, sous les platanes
centenaires du Pré à Beaucaire avec un repas sur
place au Chalet des Sports. On dit souvent que la
pétanque est un sport qui se joue avec 2 ou 3 boules
et à la fin c’est toujours un marseillais qui gagne.
Mais les dictons sont faits pour être contredits, on
s’en occupe activement. La journée complète vous
coûtera 22 €.

- Enfin le jeudi 28 septembre, une marche
Boulbon-abbaye de Frigolet- Boulbon avec visite
guidée de la superbe abbaye et repas tiré du sac,
viendra clore nos animations.

C’est un programme sportif et culturel à la fois, qui je
l’espère, saura vous attirer et vous séduire.
Je vous remercie de votre attention

**************************
Rapport du Secrétariat présenté par Jean-Michel Vigliano

(Nadia Arpaja, Jacques Bard, Frédéric Cosmides, Gérard Riou, Daniel Martinez, Jean-Michel Vigliano)

Cette année encore, l’équipe du Secrétariat a tenu ses objectifs :

● Et en premier lieu la gestion du fichier des adhérents, avec la poursuite de l’action engagée pour retrouver,
contacter tous les anciens de l’ex Procida et les informer de notre existence et de nos activités.
Frédéric Cosmides et Jean-Claude Dervyn qui ont eu la charge de cette mission vous donnent le résultat de leurs
actions.

La parole est passée à Frédéric Cosmides

- Point sur les adhésions / adhérents
Suite à la démarche active entreprise depuis 2004 nous
pouvons vous annoncer qu’en 2005, nous avons été 182
adhérents.
Depuis la création de l’APHRAP, c’est un record.

Pour être plus précis, sachez qu’il y a eu :

- 10 nouvelles adhésions dont 2 sympathisants.
- 13 ré adhésions dont 1 sympathisant
- 159 renouvellements.

De plus en ce début d’année 2006, nous avons eu le plaisir
de voir nous rejoindre des anciens adhérents ainsi que des
nouveaux issus des réorganisations chez Bayer CropScience
et SBM Formulation (le détail de l’évolution des sociétés
vous avait été communiqué dans le Flash Infos n° 17).
Depuis la modification des statuts, nous sommes également
heureux d’accueillir les Sympathisants, qui sont nos anciens
collègues de travail encore en activité professionnelle et qui
souhaitent garder le contact

Nous nous autorisons à penser que cette progression est le
reflet de la satisfaction réelle des adhérents quant à
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l’existence de l’Association et de l’activité efficace de ses
diverses Commissions.

Nous vous renouvelons de bien vouloir veiller à nous
communiquer tout changement de coordonnées personnelles
(adresse postale ou électronique, n° de tel fixe ou
mobile,..).

APHRAP Assemblée Générale

Beaucoup d’entre vous ont été sensibles à notre demande et nous les en remercions encore car cela facilite grandement le
travail du Secrétariat.

En conclusion, n’oubliez pas que vous êtes et restez, les Meilleurs Ambassadeurs de votre Association.

Jean-Michel Vigliano reprend la parole

● En second lieu, nous assurons la diffusion de l’information auprès de vous.
C’est principalement par le Flash Infos, mais aussi par des envois plus ciblés, (GR, PRR, …) que nous vous tenons
au courant de nos actions et des propositions diverses : réunions, manifestations, visites, balades…

Cette année nous avons mis en page et diffusé 4 Flash-Infos ainsi que le CR de l’AG.
Le nombre de Flash Infos est inférieur cette année par rapport à 2004.
Nous avons toutefois répondu à la totalité des besoins, toujours dans des temps records, et même plus.
Merci à Jacques Bard pour la présentation et la mise en page, et à Gérard Riou et Daniel Martinez pour la diffusion.

● Enfin notre activité fonctionnelle a couvert cette année :

- L’Assemblée Générale.
- 7 réunions de Bureau
- 4 Conseils d’Administration
- 55 correspondances diverses.

Merci à Nadia Arpaja qui assure la totalité des comptes rendus de réunion.

Enfin je reprendrai la conclusion que j’avais rédigée l’an passé car je la juge toujours d’actualité : « plus que
jamais, l’esprit d’équipe qui anime notre groupe, a fonctionné au maximum, palliant les défaillances de
certains, les absences et voyages d’autres, les pannes d’ordinateur de plusieurs.
Rien n’est apparu dans le fonctionnement du Secrétariat et j’en remercie chacun de ses membres »

A la suite du rapport moral et des rapports d’activité, la résolution N° 1 est votée à main levée

à l’unanimité des présents. Contre : 0 Nul : 0 Pour : Unanimité

*****************************

Présentation des objectifs 2006 par Bernard Lachamp

+ Objectif humain toujours essentiel, au-delà du volet social de l'Association.
+ Consolidation voire élargissement des Mutuelles du Soleil, ça démarre bien.
+ "Gestion des adhérents " à poursuivre, - Accueil éventuel des SBM.
+ Réflexion retraite et réversion.
+ Vitesse de croisière du travail d'équipe Beaucaire / Marseille pour les activités "conviviales", il faut poursuivre dans ce
sens, sans en attendre toujours le maximum de retombées.
+ Flash Infos : organisation à adapter et contenu à enrichir, il nous faut et vous aussi faire le forcing sur ce sujet de manière à
arriver à avoir plus d'interactivité ; ne pourrait-on pas avoir des relais d'informations ?

- Nous aimerions que vous nous donniez quelques idées ou des informations sur ce que vous souhaiteriez trouver dans ces
feuillets, concernant des souvenirs ainsi que le devenir de certains, etc...
Pour cela, certains ont la messagerie électronique, pour les autres, vous avez la liste des téléphones des membres du CA,
affichez la en gros à côté de votre téléphone ou enregistrez quelques-uns de ces n° de téléphone sur votre portable,
et n'hésitez pas à nous téléphoner.

- Par ailleurs, nous envisageons une politique de contact téléphonique annuel, amical et personnalisé pour ceux qui sont
loin ou qui n'ont pas la possibilité de se joindre au moins une fois par an à une de nos manifestations, afin de leur montrer que
nous ne les oublions pas et avoir au minimum un contact chaleureux par an. Je suis sûr qu'ils y seront très sensibles.

+ Nous espérons pouvoir être encore accueillis chez SBM pour nos réunions.
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+ Activités diverses.
+ Mener au mieux le dossier "Revalorisation des rentes GR / BCS, qui risque de devenir un dossier très délicat,

● Sachez que, nous nous sommes engagés, après longue réflexion, vers une expertise juridique sur le bien
fondé de notre demande et ce, afin de faire infléchir la position de Bayer CropScience. Pour cela un budget de
5000 € a été fixé.

APHRAP Assemblée Générale

● Soyez sûrs que, dans ce type d’affaire, l’Association fera preuve de détermination mais aussi de sagesse et de
discernement pour ne pas être entraînée, seule, dans un processus aléatoire et coûteux, à l’issue incertaine, et
qui poserait des questions délicates d’engagement, de juste répartition des frais et d'équitable redistribution
des résultats éventuels.

Questions diverses :
Nicole Reinier attire l’attention des personnes qui ont des fonds placés chez NATEXIS ; Ceux- ci n’apparaissent plus comme
disponibles. En principe ces fonds sont disponibles. Nous envisagerons si pour la forme, il est opportun d'intervenir ?
Post réunion : le problème a été corrigé par NATEXIS

Rapport financier, Approbation des comptes 2005 présenté par Maurice Faure
(Trésorier–adjoint Paul Benhaim)

L’examen des comptes de notre Association pour 2005
appelle deux remarques principales :

Première remarque : Pour la première fois de notre courte
existence le solde des comptes de notre activité générale,
partie conviviale incluse, est un résultat positif. Ce résultat se
monte à 228,90 €.
Ce résultat positif est dû, pour l’essentiel :
● D’une part, à la forte progression du nombre

d’adhérents qui a contribué pour 345 € de plus dans nos
recettes que 2004 et plus 220 € sur notre budget.

● D’autre part, de la baisse de nos dépenses de
fonctionnement pour 686 € de moins que 2004 et
1 597,40 € en moins sur le budget.

Deuxième remarque : Pour la première fois, aussi, nos
provisions juridiques ont été engagées dans un contentieux
qui nous oppose à BCS concernant la revalorisation
supplémentaire des rentes des Garanties de Ressources. Cet
engagement se monte à 1 547,23 € pour 2005 et a été limité
à une prévision de 5.000 € au total pour ce contentieux.

Dans la présentation des comptes, ces dépenses
juridiques exceptionnelles, sont et seront comptabilisées
à part, dans une rubrique baptisée désormais « Dossiers
Juridiques » et n’affecteront pas nos comptes de
l’activité courante.

Cependant, je voudrais relativiser le résultat positif qui
ressort de notre activité courante. Si certaines économies
sont structurelles, par exemple sur nos frais de réunions du
CA, d’autres sont conjoncturelles.

Ainsi,
● l’absence de frais de déplacements en 2005 pour l’AG de

la mutuelle Apicil, moins 158,80 €,
● la diminution de 200,69 € de nos frais de Bureau due à

l’absence de frais de photocopies hors tirage du Flash
Infos,

●La baisse de 288,81 € sur le poste « Poste et Télécom »
consécutif, pour l’essentiel à l’imputation sur 2005 de 4
Flash Infos au lieu de 6 en 2004. Ceci n’est pas le résultat
d’une baisse du niveau de notre information mais la
conséquence des dates d’imputation du fait que nous
tenons une trésorerie simple qui n’autorise que
l’imputation des dépenses en fonction de la date de
l’opération financière.

●Par ailleurs, les recettes sur l’organisation des activités
conviviales se montent à 5.057 € pour des dépenses
engagées de 5.337,40 €. La contribution nette, celle qui
reste à la charge de l’Association, se monte donc à 280,40
€, soit 5,25 % des dépenses, pour 800 € budgétés, contre
663,55 € en 2004 qui avait supporté la réception d’accueil
des Beaucairois.

Nos disponibilités au 31 décembre 2005 sont de 28.405,35 €
contre 29.723,68 € fin 2004. Cette baisse est, bien sûr,
entièrement imputable au dossier juridique BCS sans
lequel ces disponibilités auraient augmenté de 228,90 €.

Le détail des comptes est disponible à la consultation dans ce dossier déposé sur le bureau de l’Assemblée.

Le Conseil d’Administration sortant sollicite de l’Assemblée quitus pour sa gestion 2005.

A la suite du Rapport Financier, la résolution N° 2 est votée à main levée à l’unanimité des

présents et quitus est donné pour la gestion financière Contre : 0 Nul : 0 Pour : Unanimité

Les Cotisations pour 2006

● Le maintien de la cotisation à 15 € pour les anciens adhérents et pour les anciens sympathisants,

● Le maintien de la cotisation à 20 € pour les couples, pour les nouveaux adhérents et sympathisants.
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Pour la bonne forme, nous soumettons ces propositions à votre approbation par un vote à main levée.

La proposition de maintien des cotisations, résolution N° 3 est votée à main levée, à l’unanimité des

présents Contre: 0 Nul : 0 Pour : Unanimité

APHRAP Assemblée Générale

Election du Conseil d’Administration

L’élection se fait avec un effectif de 98 présents + 39 représentés soit 137 voix.

Le Président remercie Josée Savalli qui est au CA depuis le début, qui a également été secrétaire adjointe et souhaite ne pas se
représenter pour se consacrer à de nombreuses occupations.
Comme toutes les années nous lançons un appel pour que certains d’entre vous entrent dans les Commissions et apportent leur
énergie, leurs idées, un peu de leur disponibilité et un certain investissement.
Nous avons le plaisir de vous annoncer cette année la candidature de Michèle Souche.
Les candidats sortants : E. Baëza ; P. Benhaim ; M. Bonnet ; P. Carles ; F. Cosmides ; JC Dervyn ; M. Faure ; B. Lachamp qui se
représentent et J. Savalli qui ne se représente pas.
Nouvelle candidate : M. Souche.
Les candidats non renouvelables : N. Arpaja ; B. Dumarcher ; J ; Escarras ; D. Martinez ; S. Moine ; A.Robert ; G. Riou ; G.
Rols ; JM. Vigliano.

Pour la résolution N° 4, l’ensemble des candidats présenté est élu à main levée à l’unanimité

des présents Contre : 0 Nul : 0 Pour : Unanimité

A noter la présence de 7 nouveaux inscrits + 1 représenté qui n’ont pas pu voter.

Ce vote termine l’Assemblée Générale, les participants après avoir manifesté leurs remerciements et satisfactions aux
différents intervenants sur le déroulement de l'Assemblée Générale, sont invités à prendre la "collation" qui a été préparée
par la Commission Animation.

Petit rappel :

A nos adhérents de 2005, qui n'auraient pas encore réglé leur cotisation 2006,

merci par avance de bien vouloir veiller à régulariser la situation.
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